

Sabor Latino

Categoría: Teatros-Cultura

Creado: Lunes, 27 Abril 2020 18:01

Escrito por Anays Mejias

Visto: 890

La agrupación se caracteriza por defender ritmos cubanos y caribeños. El diseño de vestuario corre a cargo de Abel Rodríguez, por su parte las coreografías son responsabilidad de Lázaro Aramillo, quien además es el director artístico y general. Presentan un amplio repertorio, ejecutado con dominio técnico y sugerente coreografías, así como hermosos diseños de vestuario que convierten sus presentaciones en momentos inolvidables para el disfrute espiritual. Así es Sabor Latino, todos hijos de la región y por ende, síntesis artística de la sandunga de los que viven por estas hermosas tierras mayabequenses.

Manifestación: Danza

Director: Lázaro Pascual Aramillo Núñez ()

Municipio al que pertenece: San José de las Lajas